
N I E D E R S C H R I F T
Niederschrift Nr.: 2

Kreisausschuss am 31.01.2005
Spiegelsaal Haus Opherdicke 

Beginn: 14:00 Uhr - 16:30 Uhr 

Stimmberechtigte Mitglieder

Kreistagsmitglieder
Michael Makiolla

Heinz Steffen

Martin Wiggermann

Brigitte Cziehso

Christina Zubrytzki

Wilhelm Jasperneite

Ursula Sopora

Rotraud Niemann

Günter Bremerich

Wolfgang Barrenbrügge

Elsbeth Kiel

Jörg-Uwe Ebner

Herbert Goldmann

Andrea Hosang

Sigurd Senkel

Ulrike Becke

Theodor Rieke

Manuela Veit

T a g e s o r d n u n g

Öffentlicher Teil :

Punkt: 1
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016/05
Kreishaussanierung
- PCB und Asbest -

Punkt: 2
Mitteilung der Verwaltung und Anfragen

Nicht öffentlicher Teil :

Punkt: 3
Kreishaussanierung – PCB und Asbest - 

Punkt: 4
Mitteilung der Verwaltung und Anfragen

Öffentlicher Teil :

Punkt: 1
016/05
Kreishaussanierung
- PCB und Asbest -

Erörterung:

Herr Stratmann, Herr Dr. Sedat und Herr Volkmer berichten über die PCB- und Asbestbelastun-

gen im Kreishaus und die damit verbundenen Sanierungserfordernisse. Anschließend gehen sie

auf Fragen der Kreisausschussmitglieder ein. 

Die nachfolgende Beschlussfassung erfolgt nach einer Diskussion unter Punkt 3 (nichtöffentlicher

Teil) in öffentlicher Sitzung.

Beschluss:

1. Der Kreisausschuss nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis. In bezug auf die

Schadstoffe Asbest und PCB ist – wie von der Baukommission empfohlen – eine umfassende

Sanierung durchzuführen.

2. Die daraus resultierenden sanierungsbedingten Mehrkosten sind nicht  vom Kreis zu tragen.

Soweit die PBKU bei ihrer Rechtsauffassung bleibt, die Mehrkosten habe der Kreis Unna zu

tragen,  wird  das  nach  §  30  des  Sanierungs-  und  Mietvertrages  (KT-Vorlage  113/04)

vorgesehene Schlichtungs- und Schiedsverfahren eingeleitet, dessen Ergebnis für alle Seiten
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verbindlich ist.

3. Die Vertreter des Kreises Unna in der Gesellschafterversammlung der PBKU, Herr Dr. Timpe

und Herr Stratmann, werden beauftragt, die unter Ziff.  1 und 2 dargestellten Positionen ent-

sprechend zu vertreten. 

Abstimmungsergebnis:

einstimmig (18 Ja-Stimmen)

Punkt: 2
Mitteilung der Verwaltung und Anfragen

Mitteilungen der Verwaltung und Anfragen ergeben sich nicht.

Nicht öffentlicher Teil :

Punkt: 3
Kreishaussanierung – PCB und Asbest - 

Punkt: 4
Mitteilung der Verwaltung und Anfragen
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